

Technologien für die Zukunft

– Partnerschaft zur Entwicklung der technischen Ausbildung an der tschechisch-bayerischen Grenze

Zeitraum der Projektdurchführung: 1/2024 – 12/2026

Das Hauptziel dieses Projekts ist die Stärkung der Zusammenarbeit im Bereich der Berufsbildung, aber auch der Abbau sprachlicher und kultureller Barrieren im tschechisch-bayerischen Grenzgebiet. Die Projektpartner werden **Bildungsprogramme** zu verschiedenen Themen im Bereich **Energie, Elektromobilität, Elektrotechnik und Programmierung in 3D** mit virtueller und erweiterter Realität erstellen und umsetzen.

Zum Projekt gehören außerdem Vorträge, Workshops und Exkursionen, die es den Schülern der beteiligten Schulen ermöglichen:

- unter anderem die Möglichkeiten des weiterführenden Studiums (Kooperationen mit Universitäten)
- sowie die aktuelle Berufspraxis und Einsatzmöglichkeiten neuer Technologien ihres Fachgebietes kennenzulernen
(Zusammenarbeit mit Unternehmen in der Region)

Durch die Bekanntmachung der Aktivitäten und Ergebnisse des Projekts soll das Bewusstsein der Öffentlichkeit für die Bedeutung und die Möglichkeiten der technischen Bildung in der tschechisch-bayerischen Grenzregion geschärft werden.